

Après-midi champêtre à l'Ehpad



La température estivale a favorisé la réussite de cet agréable moment.

Les Résidents de la maison de retraite La Châtaigneraie et leurs invités, familles et membres du conseil d'administration, ont participé au repas champêtre et musical de l'établissement samedi dernier.

A l'ombre des arbres, sous les barnums, les tables et les abords avaient été décorés sur le thème de la région Paca et chaque table s'était vu attribuer un nom de ville de cette région. Le menu, préparé par les cuisiniers de l'établissement, avait aussi les saveurs du Sud (fougasses, pissaladières, barbecue et salade niçoise, sans oublier la tarte aux citrons de Menton). Chantal Dumay, directrice de l'établissement, a noté la remarquable organisation et l'implication du personnel et de l'équipe d'animation pour cette journée. L'animateur musical, Alain Feuillet, a coloré en musique, avec son accordéon, le repas et la suite de l'après-midi.